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Zusammenfassung

        
Wir berichten über einen Fall mit kombinierten Komponenten eines Plattenepithelkarzinoms und malignen Melanoms in einem soliden Tumor des Augenlides von einem 74-jährigen Mann. Unseres Wissens ist dies der erste Fallbericht einer solchen Kombination eines Lidtumors. Der histologische Befund zeigte einen soliden anterioren Lidkantentumor mit Infiltration der Lidhaut und der benachbarten Konjunktiva sowie des Musculus orbicularis. Der hyper- und parakeratotische hornperlenreiche epitheliale Tumoranteil mit positiver Zytokeratin-AE1 /AE3-Anfärbung zeigte eine geringgradige Zellatypie und eine deutliche Invasion in die Tiefe. Zwischen den epithelialen Tumorinseln waren Ansammlungen von leicht pigmentierten melanozytischen Tumorzellen zu finden. Diese waren immunohistochemisch mit HMB45 und Melan-A positiv anfärbbar und wiesen ebenfalls ein invasives Wachstum in die Tiefe sowie eine intraepitheliale Infiltration auf.


      
        
Abstract

        
We present a case report of co-existent components of squamous cell carcinoma and malignant melanoma within a solid eyelid tumour in a 74-year-old male. The particular composite of these two malignancies in ocular adnexa is to the best of our knowledge reported for the first time. The histological findings exhibited a solid anterior lid tumour infiltrating the skin and surrounding conjunctiva, as well as the orbicular muscles. The hyper- and parakeratotic keratin-rich squamous cell carcinoma was cytokeratin AE1 / AE3 positive, had a slight atypia but an obvious invasion in the depth. Between the squamous cell carcinoma cells were islands of HMB45 and Melan-A positive melanoma cells with slight pigmentation, which demonstrated not only subcutaneous but also intraepithelial invasion.
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